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Cerca de 60 sexoservidoras acuden 
semanalmente a realizarse exámenes: SS 

 Desde el año 2010 se tomó un 
acuerdo con el H. Ayuntamiento de que 
todas las sexoservidoras portaran una 
tarjeta sanitaria, misma que señala el 
estado de salud libre de ETS y debe estar 
sellada semanalmente, así lo expresó la 
Dra. Iraís Arzate, Coordinadora de 
Primer Nivel del Sector Salud, y la 
Epidemióloga de la Secretaría de Salud, 
la Dra. Sara Romero, en entrevista para 
El Mineral.com.mx.
 La Epidemióloga señala que los 
exámenes que se les real izan 
semanalmente son de Gonorrea 
Tricoma, Sifilis, VIH SIDA, así como un 
Tamizaje de Tuberculosis y otro de 
Papanicolauo y Papiloma Humano 
“dichos exámenes son l levados 
mediante un estudio de frotis cervico-
uterino a las mujeres y próstata a los 

hombres, y son regulados en 
cada individuo bajo criterio de 
edad, la cual es a partir de la 
mayoría de edad”.
 En el caso de que los 
resultados den negativos –ósea 
sanos-  se les concede su 
permiso a estas personas. 
 Cabe señalar que dichos 
exámenes se realizan los jueves 
de cada semana, y el viernes se 
entregan los resultados a 
qu ienes ca l i f iquen como 
negativos; también se le envía una carta 
relacional al comandante de policía para 
que las avale.
 Las doctoras mencionan que la 
cantidad de personas a solicitar dichos 
estudios varía, ya que muchos no son de 
Cananea; pero  la cifra oscila entre 40 y 

60  personas semanales, en su mayoría 
mujeres, todas mayores de edad.
 Para finalizar las Doctoras 
mencionaron que cada una de estas 
personas que son examinadas tiene un 
expediente particular en los archivos del 
Sector Salud local.

¡Puente de la carretera Cananea Agua 
Prieta ya está con graffiti!

 Tras una inversión millonaria realizada por el Gobierno del 
Estado que consiste en un puente que conecta a todos los planteles 
educativos ubicados en la carretera Cananea – Agua Prieta, el cual fue 
construido para que los alumnos puedan cruzar de un extremo  al otro 
sin el riesgo de padecer un accidente, esta obra ahora se encuentra 
con graffiti.
 Al poco tiempo de ser inaugurada esta obra de manera oficial, 
los jóvenes, algunos estudiantes de distintos planteles del sector, y 
otros vándalos, empezaron a rayar las paredes y barandales del 
puente con pintura enlatada.
 Aunado a que los pandilleros usaban este punto  para reunirse 
y acosar a las jovencitas de la secundaria. Y para colmo de su 
construcción, los alumnos aún cruzaban las calles por debajo de este 
puente, dejándolo como un elefante blanco.
 Hoy día vemos que las paredes ya se encuentran un tanto 
maltratadas y sucias,  con grafiti. Es este un ejemplo de que en la 
comunidad no sabemos cuidar obras que resultan beneficiales para la 
comunidad.

A marchas forzadas 
recolección de basura por 

falta de unidades

“Lento pero notorio avance 
en comercios n Cananea”: 

CANACO

 El municipio enfrenta la problemática de falta de unidades 
de recolección de basura, así como la falta de personal.
 Por lo cual el Ayuntamiento tuvo que echar mano de los 
recursos con los que cuenta para sacar adelante este problema 
con unidades de todo tipo, hasta pick ups con remolque se 
observan por las diferentes colonias del mineral recolectando la 
basura.
 Aún faltan algunos sectores por recorrer para normalizar el 
servicio, uno de ellos es la Colonia Centro, la señora Claudia 
Sandoval hace un llamado a Servicios Públicos para que acudan a 
su domicilio ubicado en Avenida Chiapas, entre 5ta y 6ta Este.

El Presidente de la Cámara de Comercio de Cananea, 
Miguel Ángel Escárcega, calificó como “lento pero notorio el 
avance de los comercios en Cananea” tras asegurar que 
hay un incrementado de negocios tanto en el rubro formal 
como informal.
Escárcega aseguró que más comerciantes se han sumado 
al programa “Crezcamos Juntos”, del Gobierno Federal que 
tiene la finalidad de incorporar a más negocios al régimen 
fiscal, entre los beneficios que ofrece está el de la libertad 
de crecimiento, vivienda digna y seguro social, entre otros.
Actualmente CANACO tiene un convenio con FIRA, 
dependencia de Banco de México, quienes ya abrieron una 
oficina en la localidad, para ofrecer pláticas a los 
comerciantes en cuanto a orientación y beneficios del 
negocio formal.
Miguel Escárcega señala que el negocio informal también 
tiene un cierto crecimiento “siempre lo ha tenido, ya que 
siempre ha habido gente que busca hacer algo y ayudar a 
su economía, sin embargo, este tipo de negocios no tienen 

Urge una manita de gato a 
la Avenida Sinaloa

 La Avenida Sinaloa es una rúa sumamente accidentada 
de transitar debido a los múltiples baches que hay de lado a 
lado. 
 Los autos que circulan por aquí deben sacarle la vuelta 
forzosamente a los baches, ya que estos están demasiado 
hondos y amplios, lo que representa un peligro al transitar, que 
podría traducirse en accidentes automovilísticos.
 Durante las campañas de bacheo que se llevaron a 
cabo en distintos puntos de la comunidad, se tuvo esta avenida 
en la mira, sin embargo, hasta el momento no se ha visto 
ninguna acción.
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